

# Jordi Pujol quiere exprimir más a Aznar

El president advierte que mantendrá el apoyo al Gobierno si en la reunión de enero consigue "determinadas contrapartidas importantes para Catalunya"

Barcelona / D16.—Jordi Pujol no recibió con gran entusiasmo las declaraciones de José María Aznar en las que aseguraba que el president de la Generalitat garantizaría, con toda seguridad, la estabilidad del Gobierno, en la entrevista prevista para el próximo mes de enero. Pujol advirtió ayer que apoyará al Ejecutivo si, tras dicho encuentro, "podemos conseguir, como hemos podido hacer en los últimos 18 meses, determinadas contrapartidas importantes para Catalunya".

El president afirmó en el Parlament que "no hay ningún inconveniente por nuestra parte en seguir contribuyendo a que el conjunto del Estado vaya adelante si podemos seguir mejorando nuestra financiación, traspasos, competencias, nuestro poder y el reconoci-

**Pujol pide mejoras en la financiación y más traspasos de competencias**

miento de nuestra lengua, cultura e identidad".

Para demostrar que CiU no está dispuesta a pasar por el aro del Gobierno popular, Pujol recordó que los socios catalanes votaron el martes a favor de la retirada del proyecto de Humanidades. "Ayer (por el martes) se puso de manifiesto que cuando pasan determinadas cosas, CiU deja muy claro que no queremos dejar de ser, de ninguna manera, lo que somos".

Pujol respondió de esta forma a la pregunta que le formuló el diputado del PI, Benet Tugues, sobre la próxima entrevista que mantendrá con el presidente del Gobierno. Tugues insistió a Pujol a "reclamar a Aznar con convicción, fuerza y sin rehuir la confrontación" el traspaso de todas las competencias recogidas en el Estatut, que "afloje el expolio fiscal que sufre Catalunya" y que le exija "res-



ATACA DE NUEVO El president de la Generalitat lanzó ayer de nuevo otra advertencia a los socios del Gobierno.

## Aznar responde por Rodríguez

Dice en el Congreso que le cuesta considerar 'serio' al PSOE

Madrid / EP.— José María Aznar empieza a tener "alguna dificultad para considerar" al PSOE "un partido serio", afirmó ayer en el Pleno del Congreso, debido a algunas actuaciones del portavoz del Grupo Socialista, Juan Manuel Eguiaray, como preguntar en la Cámara Baja por una "conversación privada" de Miguel Ángel Rodríguez con periodistas el pasado día 9 de diciembre, cuando se producía en Moncloa la entrevista con Almunia.

Eguiaray, en la sesión de control al Gobierno, señaló a Aznar que ni el presi-

dente del Ejecutivo ni su portavoz pueden descalificar al líder del primer partido de la oposición ni tampoco pretender condenarlo al silencio. Eguiaray preguntó a Aznar si Rodríguez profirió las "descalificaciones" por su cuenta o por instrucciones del presidente del Gobierno.

Aznar acusó a los socialistas en la contrarreplica de vertir contra el PP, cuando era oposición, "una catarata continúa de insultos y descalificaciones, y no en conversaciones privadas sino en las ruedas de prensa tras el Consejo de Ministros".

pecto a la diferencia y a Catalunya".

El president de la Generalitat precisó que todavía no sabe cuando se reunirá con Aznar, aunque aseguró que este encuentro se celebrará antes de que se reanude el próximo mes de febrero las sesiones parlamentarias.

Según dijo, el objetivo de este encuentro será "analizar la situación política de España y el resultado, desde el punto de vista de Catalunya, de la política que se ha hecho durante el último año y medio, cuáles han sido los problemas y cuáles son los nuevos objetivos".

Pujol añadió que con todo ello "se verá si, a pesar de ciertas divergencias que naturalmente hay y habrán, podemos seguir colaborando de cara a unos determinados objetivos de política económica, europea

**"No queremos dejar de ser, de ninguna manera, lo que somos"**

y, sobre todo, de cara a los objetivos que entendemos que son los que interesan a Catalunya".

Mientras que Pujol lanzaba de nuevo otra de sus advertencias a los socios del Gobierno, Aznar compareció en el Congreso de los Diputados para explicar el resultado de la Cumbre de Luxemburgo celebrada el pasado fin de semana.

El presidente dedicó buena parte de su discurso a destacar el importante papel desempeñado por España, que consiguió que el Consejo Europeo aprobara la ampliación de la Unión Europea sin tocar los asuntos relacionados con la financiación.

Aznar destacó la importancia de esta cumbre comunitaria donde se tomó un acuerdo "de gran calado, que borra las injustas fronteras del continente europeo trazadas en Yalta".

## El PSOE se prepara ya para las elecciones

Los socialistas creen que la inestabilidad en las relaciones entre el Gobierno y sus socios puede provocar un adelanto de comicios para 1998.

Madrid / D16.—La Ejecutiva Federal del PSOE ha puesto en marcha un Comité Electoral Permanente, dirigido por el secretario de Organización y responsable de las últimas campañas, Ciprià Ciscar, que tendrá por objeto mantener "engrasada" la maquinaria electoral del partido desde el primer día 1998, informaron a Europa Press en fuentes de la dirección socialista.

Los socialistas siguen pensando que las relaciones entre el PP y sus aliados nacionalistas se irán deteriorando progresivamente y que, en cuanto termine el examen de la Moneda Única, empezará la "cuenta atrás" de las próximas elecciones generales, que podrían celebrarse en otoño de 1998.

La idea fue comunicada a los secretarios generales de las distintas federaciones territoriales en la reunión del Consejo Territorial celebrado el pasado lunes por la tarde.

El PSOE ya tenía previsto elegir el próximo mes de abril y por el procedimiento de primarias a sus candidatos a los comicios autonómicos y municipales de junio de 1999.

El PSE-EE se adelantará a marzo, dado que el País Vasco tiene elecciones autonómicas el año que viene, y el PSC ya ha empezado también su propio proceso de selección de candidatos.

El Comité Electoral Permanente, formado por un equipo más técnico que político, tendrá las mismas funciones que el Departamento Electoral (DECO), lo que incluye el seguimiento diario de los medios de comunicación y de los estudios sociológicos. Asimismo, se ocupará de cuestiones más amplias como el diseño de estrategias electorales, la elaboración de mensajes claros para el electorado, la formación de los candidatos y la edición de las guías de campaña.